

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

 VARIOS PRIISTAS están preocupados por una jugada... maestra. Bueno, de la maestra

SÍ, ESA JUGADA con la que **Elba Esther Gordillo** parece regresar por la puerta grande al **PRI**: la elección de **Humberto Moreira** como dirigente nacional del partido.

CON TODO y que **Enrique Peña** ya bendijo al coahuilense, la realidad es que dentro del priismo no se han resignado a que tal personaje sea su nuevo presidente.

SE SABE, por ejemplo, que **Beatriz Paredes** sigue insistiéndole a **Emilio Gamboa** que se postule para sucederla, aunque el líder de la **CNOP** al parecer ya se comprometió con Peña a no hacerlo.

EN TANTO, otro grupo de priistas quiere que su actual secretario general, el recio **Jesús Murillo Karam**, dé un paso al frente y busque la presidencia partidista.

VAYA, inclusive hay quienes ven al veracruzano **Fidel Herrera** como una opción a considerar, antes que permitir la llegada de Moreira...

A VER si la maestra no les aplica una clásica jugada de pizarrón.

 PARA QUE luego no anden diciendo que **Televisa** es malagradecida con sus patrocinadores, he aquí una versión que rueda por las canchas de futbol.

RESULTA QUE las semifinales del futbol mexicano entre **América-Santos** y **Pumas-Monterrey** se llevan a cabo, en ambos casos, en jueves, el partido de ida, y en domingo, el de vuelta.

EXTRAÑAMENTE, los cuatro equipos eligieron robarse reflectores jugando los mismos días, a pesar de tener la opción de partidos en miércoles y sábado, con lo que hubiera habido cuatro días de futbol, y cada partido se habría lucido en lo individual.

MÁS RARO es el caso del equipo regiomontano, que no sólo le cambia a su afición el tradicional

horario de sábado por la tarde, sino que, por el nuevo día y hora... ¡no va a vender cerveza en el estadio!

LOS MALPENSADOS, que siempre le andan buscando tres pies al gato, dicen que los cambios de fecha y de hora obedecen no a razones futboleras, sino a que mañana sábado toodas las luces y los reflectores deben estar dirigidos a otro espectáculo.

SEGÚN ESTO, lo que buscan los directivos de **Televisa** es que nada le haga sombra a la telenovela del año, perdón, a la boda del año entre el gobernador **Enrique Peña Nieto** y la actriz **Angélica Rivera**, dos estrellas del **Canal de las Estrellas**. ¿Será?

 VAYA COMIDITA la que tuvieron ayer **Germán Martínez** y **César Nava**.

EL EX DIRIGENTE del panismo se sentó a la mesa con el actual presidente albiazul y compartieron el pan y la sal... pero quién sabe si disfrutaron la conversación.

QUIENES los vieron cuentan que a Martínez se le veía más bien efusivo, en tanto que el rostro de Nava era el fiel retrato de la circunspección.

¿SERÁ QUE no le gustó su platillo o que el tema de la conversación lo tenía incómodo? Es pregunta con hartó sazón.

 LOS PANISTAS del estado de México están haciendo caravana... ¡con un sombrero inexistente!

ACABAN de lanzar una campaña de spots para presumir que, gracias a sus gestiones, se "construyó" el **Túnel Emisor Oriente** que evitará las ya tradicionales inundaciones en los municipios conurbados mexiquenses.

PEEERO lo que no saben los albiazules es que, ¡ups!, está por hacerse público, por parte de la **Conagua**, que las obras no sólo no están terminadas, sino que van con bastante retraso.

¡ORA SÍ que el **PAN** del Edomex terminará ahogándose en un vaso de aguas negras.

